

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2017/2018

17711052 - AZIZAH ALFAATIHAH SALSABILA

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	sambnggrasa dan komunikasi sudah baik, tapi perkenalkan diri sempat lupa malah ditengah2,,,respon verbal sudah baik, non verbal kurang refleksi perasaan dan saat ibu gusar liat jam tangan kereta blm datang...
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS A	"-mengecek sumbatan hidung hrs nya dilakukan pada kedua lubang hidung sebelum pemeriksaan. pemeriksa matanya tidak tertutup dengan sempurna saat melakukan px lapang pandang, u lokasi obyek saat px lapanhg pandang sebaiknya disesuaikan dengan arah sumbu px-an. tdk cek jatuhnya cahaya di pupil, px reflek kornea kok yang di sentuhkan malah palpebra? px pendengaran tidak memeriksa adanya sumbatan, tidak menutup telinga yang tidak diperiksa
PEMERIKSAAN OTOT EKSTREMITAS	tambahkan pemeriksaan kekuatan otot tangan dengan memekarkan jari dan pengepalan jari
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	secara umum OK, sudah informed consent meliputi tujuan, cara, dan resiko. untuk cuci tangan ada langkah yang belum sesuai dengan WHO. step 4 terlewat dilakukan. cara memegang palunya salah, harusnya diayun, bukan dipukul seperti palu beton, kasihan pasiennya. jangan jongkok di depan pasien kecuali pasien anak, kurang etis. untuk achilles harusnya agak diregangkan kakinya. lainnya ok. untuk edukasi sebaiknya dilakukan saat duduk, lebih nyaman untuk pasien. cuci tangan dilakukan langsung setelah memeriksa, sebelum edukasi dan duduk.
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	ok
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	Informed consent sudah baik, Cuci tangan OK, Posisi duduk: belum meminta pasien untuk duduk sejarak satu lengan,kaki harus menyilang. Pemeriksaan palpebra dan silia: Seharusnya menggunakan senter. Belum melaporkan simetrisitas gerakan palpebra dan kondisi rima palpebra. Pemeriksaan konjungtiva dan sklera: belum bisa membalik palpebra superior. Pemeriksaan kornea: OK. Pemeriksaan iris,Pupil,COA: belum melaporkan warna iris. Pemeriksaan Lensa: Belum dilakukan. Harus lebih runut lagi urutannya.
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	selain mencobakan alat ke pasien maka pemeriksa juga mencobakan alat ke diri sendiri...bandingkan kanan dan kiri sesuai tinggi dermatomnya, halus dengan halus...kasar dengan kasar...tajam dengan tajam...
PEMERIKSAAN VISUS	Perlu ditambahkan bagaimana menutup dengan telapak secara baik (tdk menekan)
PX TELINGA LUAR & OTOTSKOPI	pemeriksaan inspeksi jangan indonesia raya, kalo ada kelainanya dilaporkan, pasien ini banyak sekali skuamnya (putih2) terlihat.
TEKNIK ASEPTIK	ok